



令和5年3月号

「今日は何の日？」

今日は何の日？

この文章を書いている3月15日で検索をしたら「靴の記念日」「万国博デー」という物が出てきます。色々調べてみると毎日何かしらの記念日が制定されており、思わず自分の誕生日も調べてみたら「シャンソンの日」でした。

この様に、様々な国や機関で記念日を設けているのですが、今回は国連が定める「国際デー」に焦点を当ててみたいと思います。国際デーは全部で185日（サイト内の情報を手計算で数えたので間違えていたらごめんなさい！）あり、様々な分野で制定をされています。国際デーの目的としては「課題や知識の共有」「問題解決」「記憶の共有」「連帯の醸成」の4点があると考えています。

それぞれが重なり合っている部分もあるのですが、「問題への気付き⇒意識の共有⇒課題解決への意識醸成⇒個別の国における具体的な取り組み⇒全世界での課題解決」という大まかな流れの中で、啓発活動としての前半部分3つを「国際デー」にする事で担っています。一つ一つを見ていると、私たちが気付いていない所で様々な課題がある事が分かります。その中で、直近で訪れる2つの国際デーについての情報です。

4月2日「世界自閉症啓発デー」

日本でも徐々に認知をされています。様々な場所でブルーにライトアップをするイベントが開催されています。近隣では所沢市のイベントが一番大きな物になっています。このような参加型のイベントにすると、広く一般の方に認知される機会になるので良いですね。

世界自閉症啓発デー公式サイト

<http://www.worldautismawarenessday.jp/htdocs/>

Light It Up Blue Tokorozawa (ライト・イット・アップ・ブルー所沢)

<https://yotsubaclub1.wixsite.com/liub>

3月21日「世界ダウン症の日」

毎年、各地でイベントを開催しているのですが、私は啓発ポスターの文言が好きでいつも楽しみにしています。

ちなみに今年は「With Us Not For Us (私たちのために、ではなく、私たちとともに)」

世界ダウン症の日2023

<https://jdss.or.jp/wdsd2023/>

児童通所課 嵯峨憲司



2月活動報告

祝日プログラム ボーリング大会

2月23日(木)に「PBA FUJI BOWL」さんにてMJ入間ボウリング大会を行いました。
初めてボウリングをする子ども、久しぶりにボウリングをする子ども、みんな一緒に楽しみ盛んに盛り上がりました！第2弾も企画しています！



1部 曜日別プログラム



ITリテラシープログラム
SNSの上手な付き合い方を双六しながら確認しました。



SSTプログラム
カルタをしながら場面にあったマナーやルールについて考えました。



ボッチャ&モルック
ルールやマナーを守りながら楽しくゲームを行いました。



バザー準備
3月18日のMJバザーに向けて着々と準備を進めていきました！

調理課

調理課では簡単かつSNS映えるスイーツ作りを企画・調理しています。
インスタグラムに投稿していますので是非ご覧ください！



2部

クリエイティブ課

制作課ではアロマストーン作り挑戦しています。
バザーに出品しますので是非ご覧ください。

